
 

 

 

 
„Sich eine Scheibe abschneiden“ 
 
Diesen Begriff kennen wir, wenn wir davon sprechen,  
dass jemand vorbildlich handelt und lebt,  
sich einsetzt und Engagement zeigt,  
seine Talente ins Spiel bringt  
und mehr tut, als er tun müsste. 
 

„Sich eine Scheibe abschneiden“  
von Jesus, der uns vorgelebt hat, was es heisst ein Mensch zu sein. 
Tun wir das?  
Taten wir das in der Vergangenheit?  
Schneiden wir uns eine Scheibe von ihm ab,  
ober essen wir nur ein kleines Stückchen Brot  
und tragen es an Fronleichnam durch unser Dorf  
– ohne zu merken, dass wenn wir die Hostie empfangen, 
wir uns mehr als nur eine Scheibe von IHM abschneiden sollen? 

 

 

 


